



## 学校配付のタブレットPCの使い方を再確認しました

新型コロナウイルス感染拡大が続き、感染症対策の一環として、町教委からの「学習用タブレットPC」の家庭持ち帰りを進め、学習に役立てる取り組みを進めています。

授業の宿題として、AIドリルのnavima(ナビマ)に取り組むよう指示することもあり、活用が進んでいます。

また、学級閉鎖等に備え、タブレットPCを活用し予習や復習に取り組めるよう、茨城県教育委員会がYouTubeによって公開している「いばらきオンラインスタディ」等の紹介も行い、YouTubeの制限を解除し家庭でも視聴可能としたところです。

しかし、この頃、想定した本来の使い方とは異なる学習に関係ないYouTubeの視聴や長時間にわたる使用、さらには、他人のタブレットPCを勝手に使ったり他人のIDやパスワードを用いたりする行為もありました。

学習用タブレットPCの配付にあたっては、町教委からの「学習用タブレット活用のルール」もあわせて配付していますが、今週、改めてルールの確認をしたところです。

**<ルールの概要>**（裏面に配付した「ルール」を載せました）

### 1 タブレットを使う目的

- ・ 学校で貸し出すタブレットは、学習活動のために使うことが目的です。ゲームなど学習に関わることに以外に使ってははいけません。

### 3 学校で使う場合

- ・ 休み時間や放課後に使うときも、先生が認めたこと以外に使いません。

### 4 家で使う場合

- ・ 使用する時間は家の人とよく話し合い、長時間使用せず細かく休憩しながら使います。

### 8 個人情報等

- ・ 自分のタブレットを他人に貸したり使わせたりしません。
- ・ 他人を傷つけたり、嫌な思いをさせたりすることを絶対に書き込みません。

今後も学習用タブレットPCの家庭への持ち帰りと家庭学習での活用については継続いたします。使用状況についてお気づきのことがありましたら、遠慮なくご相談ください。なお、YouTubeにつきましては、学級閉鎖等もなく「いばらきオンラインスタディ」の活用もたいへん少ない状況ですので、視聴制限を再びかけることとしました。ご理解の程よろしくお願いいたします。

## 第66回福島県書きぞめ展表彰 おめでとうございます

先日、県書きぞめ展で本校が「奨励学校賞」をいただいたことをお知らせいたしましたが、個人の各賞受賞結果についても通知がありました。多数の生徒の皆さんが受賞しています。本当におめでとうございます。

<1年>特選7名、金賞15名、銀賞18名

<2年>特選5名、金賞11名、銀賞16名

<3年>特選6名、金賞15名、銀賞18名

入賞した皆さんには、後日賞状が送られます。

## 第3回英検の結果

今回は1,2年生全員と希望する3年生が受検しました。

準2級1次合格 3名

3級1次合格 2名

4級 合格 16名

5級 合格 32名

各級合格おめでとうございます。今年度は、これで英検は終了となりますが、力を伸ばす努力を日々継続し、是非これからもチャレンジを続けたいと思います。

## \*\*\*お知らせ\*\*\*

<2月の主な行事予定>

28日(月)～授業参観週間

→ コロナ感染が収まりませんので、大変、申し訳ありませんが今回は中止といたします。ご心配なことなどありましたら、学級担任まで遠慮なくご相談ください。

※ PTA 専門・運営委員会も中止等となりました。

<3月の主な行事予定>

3,4日(木、金) 県立高校前期選抜

11日(金) 卒業証書授与式

16日(水) 1,2年保護者会 2年立志式

コロナ感染状況により変更等も想定されます。ご了承ください。

23日(水) 修了式

裏面へ